

ご入学おめでとうございます



藤女子大学 聖マリア聖堂の「復活のイエス像」

新入学生の皆様、ご入学おめでとうございます。今年は新型コロナウイルスの感染拡大の危険を避けるために、皆様にとって非常に重要であるはずの入学式を行うことができませんでした。正常に始まったとしても、新入生にとっては期待と不安の入り混じった4月ですのに、今年はさらに一層それが強まっているかもしれません。

でも、どうぞご心配なくご安心ください。教職員一同が一致して皆様の不安を取り除くよう、万全の用意をしています。オリエンテーションなど、新しい大学生活にとって欠かすことのできない重要な行事も、今後の皆様の学びに支障のないよう、丁寧に指導させていただきますので、ご安心ください。そのために、皆様の真剣な努力も必要です。

ご承知のように、藤女子大学はキリスト教精神に基づく大学です。ほとんどの新入学生の皆様にとってキリスト教に直接触れる機会はこれまでなか

ったと思いますが、これから授業を通して、行事を通して、キリスト教に触れる機会があります。この4年間に会うそのような折角の機会を、よく利用していただきたいと思います。

大学にはチャペルがあります。このチャペルは「聖マリア聖堂」という名前がついています。ここはどなたでも、ご自由に入って静かな祈りの時、沈思黙考、反省、など、心が必要とするのたためにお使いになることができます。ここは騒ぐ場所でも昼寝の場所でもありません。飲食もご遠慮ください。静かに過ごしたい方のための場所です。

正面の壁には十字架上でのご死去の後、復活されたイエス・キリストが大きく両腕を広げて、あなたが訪れるのを待っていてくださる像があります。

「私は世の終わりまで、いつもあなたたちと共にいる」(マタイ28:20)というおことばが、聖書に記されているイエス様のこの地上での最後のお言葉です。今日も私たちと共にいてくださるのです。



「わたしはぶどうの木、あなたがたはその枝である。
人がわたしにつながっており、わたしもその人につながっていれば、その人は豊かに実を結ぶ。」

復活祭は移動祝日となっており、毎年春分の日の後の最初の満月の次の日曜日になっています。

今年は4月12日です。

HAPPY EASTER !

聖書のことば：

「求めなさい。そうすれば、与えられる。探しなさい。そうすれば、見つかる。門をたたきなさい。そうすれば、開かれる。だれでも、求める者は受け、探す者は見つけ、門をたたく者には開かれる。

(マタイ7章7～8節)



感謝をもって過去を見る
 熱意をもって現在を生きる
 希望をもって未来に向かう
 (教皇フランシスコのことば)

教皇フランシスコのTwitter



Pope Francis [@Pontifex](#)

Women make the world beautiful, they protect it and keep it alive. They bring the grace of renewal, the embrace of inclusion, and the courage to give of oneself.

Only those who leave behind their earthly attachments in order to set out will find the mystery of God.

How do we not judge, not condemn, and forgive? "Give and it will be given to you": be generous in giving. Not only material alms, but spiritual alms too: spend time with someone in need, visit someone who is sick, offer a smile.

カトリックセンターについて

- ◇ 本学にはカトリックセンターがあります。北16条キャンパスのチャペル棟3FのLink Spaceの一角がそれです。
- ◇ センターの活動は、本学の宗教行事、ほぼ毎月チャペルで行われる学長によるミサ、一年に1~2回開催する講演会・コンサートなどの実施などがあります。その他、折に触れて読書会や勉強会、DVD上映会なども企画したいと思います。
- ◇ カトリックセンター員が両キャンパスにいます。次の先生方と他に職員が数名ずついます：
 北16条：渡邊浩先生、勝西良典先生、松村良祐先生、山吉裕子先生
 花川：阿部包先生、木村晶子先生
 カトリックセンター長：シスター・永田淑子
- ◇ ボランティア・シスターの在室
 今年から北16条キャンパスのカトリックセンターにシスターが一人、ボランティアとして週3回センターに来ます。
 いつでも皆さんの相手になってくれますので、お気軽に声をかけてください。そのうちに勉強会・読書会など、そしてDVD上映会などを企画してくれるかもしれません。
 シスターの名前は〈高橋のあ〉さんです。
シスターの在室時間は次の通りです：
 月曜日 13:30~16:30
 火曜日 9:00~11:30
 金曜日 13:30~16:30
 5月からの在室になります。

どうぞよろしくお願いいたします。

ミサへのお誘い

聖マリア聖堂において、下記の通りマルクス学長司式によるミサを行いますので、どなたでもご参加ください。
 日 時：学生・教職員・卒業生の皆さまのご参加をお待ちしております。

4月24日(金)12:30~13:00 (中止)

5月28日(木)12:30~13:00(中止)

6月29日(月)12:30~13:00

7月21日(火)12:30~13:00

当分の間、コロナウイルス対策のため、30人程度以内に人数制限をいたしますので、ご了承ください。
 なお、4月と5月のミサは、コロナウイルス感染拡大予防のために中止となります。

聖歌隊員の募集

本学では、聖マリア聖堂が完成したことを機に、聖歌隊を結成しました。学内の宗教行事に際して、美しい聖歌で花を添えていただいています。

歌うことの好きな方、ハーモニーを楽しみたい方、宗教音楽に興味のある方、など、多くのご参加を期待しています。

練習は原則週1回1時間程度。ご指導は藤中高の細貝則子先生です。



興味のある方は、学生課の鷲足までご連絡ください。

皆様、新型コロナウイルスに
 負けないよう気を付けて、
 新年度を頑張りましょう！